胡桃川で魚のへい死(第3報) ~新たな魚のへい死は確認されませんでした~

昨日、福島市岡島地内の胡桃川(準用河川:福島市管理)で確認された魚のへい死について、本日早朝からの河川巡視の結果、新たな魚のへい死は確認されませんでした。

1. へい死の状況

へい死が見られた場所

胡桃川(福島市管理): 阿武隈川合流点から約4km上流(福島市岡島字岡本地

内)

•へい死した魚

体長5cm程度の小魚: 約200~300匹(福島市の情報)

・へい死の原因 不明

- 2. 現在の対応について
- 5日・16:15 頃 一般住民から福島市役所東部支所へ連絡
 - 19:50 福島河川国道事務所にて阿武隈川合流地点から上流約2kmの胡桃川にオイルフェンスを設置完了(毘沙門橋:福島市瀬上町字道田前地内)。
 - ・20:30 災害対策支部【注意体制】を設置。
- 6日 ・河川巡視を開始中。
 - •7時30分より河川巡視した結果、オイルフェンスの設置箇所ではへい死した小魚を1 匹回収しましたが、新たな魚のへい死は確認されませんでした。
 - ・フェンス設置箇所付近では、魚とその他の水生生物の生息も確認しました。
 - また、福島市では7時30分よりへい死した魚の回収を実施中です。
- 3. 水質調査の結果(速報)

福島市による水質分析の結果、カドミウムやヒ素、シアンなどの重金属類は検出されていません。

なお、現在、福島河川国道事務所においても、胡桃川や阿武隈川の水質分析を実施中であり、本日午後には分析結果が出る見込みです。

※現在、河川での異常は確認されていませんが、魚の死骸等を発見された場合は、下記に 連絡をお願いいたします。

<<発表記者会:福島県政記者クラブ、福島市政記者会>>

問い合わせ先

阿武隈川水系水質汚濁対策連絡協議会上流支局 国土交通省 福島河川国道事務所 河川管理課 TEL 024-546-4331(代表)

> 副所長(河川) 畠山 浩晃(内204) 河川管理課長 宍戸 善博(内331)

位置図



位置図

